

Feuerwehr rettet Passagiere aus Seilbahngondeln

2013-11-17 09:00 von Wolfgang Rinner

Jährliche Großübung der Schöcklseilbahn AG

Die rasche Rettung von Passagieren aus den Seilbahngondeln ist eines der Aufgabengebiete der Feuerwehr St. Radegund. Die speziell dafür ausgebildete und ausgerüstete Technikgruppe übt mehrmals pro Jahr auf der Seilbahnanlage.

Gemeinsam mit Feuerwehr, Bergrettung, Polizei und dem Roten Kreuz können innerhalb weniger Stunden alle eingeschlossenen Personen aus den Gondeln gerettet, sicher ins Tal gebracht und bestens versorgt werden.

Zum Glück war der technische Defekt an der Anlage auch diesmal wieder nur ein angenommenes Übungsszenario und kein realer Einsatzfall.



